

High-fibre food sticks for tortoises.

UK

- Pure vegetable ingredients carefully selected to meet the specific needs of tortoises.
- High fibre content and low protein levels of the selected herbs and plants ensure that the digestive system functions perfectly.

**Recommended feeding:** Depending on the preference of the animal, the food sticks can be fed directly, mixed with fresh greens or softened first. Young turtles should be given as much **JBL Agivert** as they can consume within a short time, several times a day. For fully-grown tortoises, 5 - 6 feeds per week are sufficient. Any uneaten food should be removed daily.

**JBL Tip:** We recommend **JBL SOLAR UV Spot** to provide vital UV-A and UV-B light.

**Ingredients:** Grasses, herbs, vegetables, cereals, minerals.

**Staple food** for tortoises.

**Additives:** antioxidant E306 (natural vitamin E extracts).



**JBL GmbH & Co. KG**  
Dieselstraße 3  
67141 Neuhofen  
Germany - <http://www.JBL.de>



Inhalt / Contents:

**42g e / (100ml)**

Mind. haltbar bis: siehe Unterseite der Dose.  
Best before date: see base.

# JBL

# Agivert

**Für  
Landschild-  
kröten  
For tortoises**

JBL STICKS



Mit  
Wiesenkräutern  
With  
meadow herbs



10 - 50 cm

Faserreiche Futtersticks für Landschildkröten. DE

- Auf die Bedürfnisse von Landschildkröten abgestimmte Mischung rein pflanzlicher Rohstoffe.
- Hoher Fasergehalt und möglichst geringer Proteingehalt in den ausgesuchten Kräutern und Pflanzen sorgen für ein optimal funktionierendes Verdauungssystem.

**Fütterungsempfehlung:** Je nach Vorliebe der Tiere können die Futtersticks direkt verfüttert, vorher eingeweicht oder mit frischen Wiesenkräutern vermischt werden. Junge, noch wachsende Tiere sollten mehrmals täglich so viel **JBL Agivert** erhalten, wie in kurzer Zeit gefressen wird. Für erwachsene Tiere genügen 5 - 6 Fütterungen pro Woche. Nicht gefressenes Futter sollte täglich entfernt werden.

**JBL Tipp:** Zur Versorgung mit lebenswichtigem UV-A und UV-B Licht empfehlen wir den **JBL SOLAR UV-Spot**.

**Zusammensetzung:** Gräser, Kräuter, Gemüse, Getreide, Mineralstoffe.

Alleinfutter für Landschildkröten.

**Zusatzstoffe:** Antioxidans E306 (Natürliche Vitamin E-Extrakte).

**Vitamine (pro 1000 g):**  
**Vitamins (per 1000 g):**

A:	8000 i.E. / IU	E:	140 mg
D <sub>3</sub> :	800 i.E. / IU	C (stab.):	100 mg

15 70331 00 0 V15

Made in Germany

